

19.14

Bundesrat Klemens Kofler (FPÖ, Niederösterreich): Sehr geehrte Kollegen, jetzt musste ich mich noch einmal melden. Ich weiß ja nicht: Habt ihr alle zugehört, was Frau Mag. Kittl hier gesagt hat? – Sie stellt ja wirklich das Recht auf Eigentum infrage. (**Bundesrat Schreuder**: *Das hat sie nicht gemacht!* – **Bundesrätin Kittl**: *Zuhören!*)

Sind wir wahnsinnig oder was ist passiert? Sind wir jetzt Kommunisten?

(**Bundesrat Schreuder**: *Zuhören, das hat sie ja gar nicht gemacht!*) – Nein, ich habe zugehört (**Bundesrat Schreuder**: *Nein, haben Sie nicht!*) – hör du zu! –, genau zugehört, da wird das Eigentumsrecht infrage gestellt. Das ist ein Recht, das hart umstritten war. Wir sind froh, dass wir das haben. Ich lasse mir das von niemandem nehmen. (*Beifall bei der FPÖ*.)

19.15